

pour la protection des animaux et de la nature, par la propagande, l'éducation culturelle et les inspections

Avenue de Visé 39 - 1170 Bruxelles | tél.: 02 673 52 30 | fax: 02 672 09 47 e-mail contact@bwk-cbm.be | www.chaine-bleue-mondiale.be C.C.P. BE59 0000 0380 5026 | BNP Paribas BE25 2100 4231 4482



facebook.com/Chaine-Bleue-Mondiale-Aisbl

LES PLANTES TOXIQUES POUR VOS ANIMAUX

Le retour du printemps est synonyme de plantations de semis et de l'embellissement de nos intérieurs. Toutefois, de nombreuses plantes sont toxiques pour nos animaux et certaines d'entre elles peuvent être mortelles en cas d'ingestion.

Ces plantes sont:

- les Liliacées
- le Laurier-rose
- le Gui
- le Dieffenbachia
- le Philodendron
- le Ficus
- l'oreille d'éléphant
- l'arbre de Jade

Parmi les symptômes d'intoxication on retrouve des vomissements, des diarrhées, une irritation et brûlure buccale, une insuffisance cardiaque, une perte de coordination et dans certains cas un coma.

Si vous suspectez une intoxication, contactez directement votre vétérinaire ou un centre antipoison.



Photo 1: Source - www.equilicat.com